

《冬の道と春の道が混在》
凍結路面を想定した運転をしましょう
スピードを落として、走行しましょう

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

そろそろ自転車が…
自転車のふらつきや転倒に注意！ 見かけたら距離を空けましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

信号待ち車への追突！
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの…自転車、歩行者に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後6時 小樽 横断歩道のない場所

横断中の高齢女性

ワンボックスにはねられ、下敷きになり、意識不明の重体

ワンボックスの男性、「私の前方不注視が原因です」

ワンボックスの運転手逮捕

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者を見落とさないように気を付けましょう！◇

◇横断歩道のない場所…「渡ってくるかもしれない」 かもしれない運転で、事故防止◇

2025/3/10(月)

9日午後6時10分ごろ、小樽市梅ヶ枝町の市道で、横断歩道のない場所を渡っていたとみられる高齢女性がワンボックスカーにひかれ、意識不明の重体です。警察は、ワンボックスカーを運転していた男性容疑者（65）を現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は「私の前方不注視が原因です」と容疑を認めています。

午後7時 大型トラックがわき見

家族4人乗る車に追突、母親重体 3台からむ玉突き事故

大型トラックの運転手、前方不注意で現行犯逮捕

運転席で、「お菓子を取ろうとしていた」などと話している

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/3/9(日)

9日午後7時20分ごろ、滋賀県の新名神高速道路で大型トラックと乗用車2台の合わせて3台が関係する玉突き事故があり、大型トラックに追突された車の助手席に乗っていた女性（39）が意識不明の重体です。警察は大型トラックを運転していた男性（27）を現行犯逮捕しました。運転手の男性は運転席で「お菓子を取ろうとしていた」などと話しているということです。

大型トラックが信号待ちのバイクに追突

バイクは前方の乗用車に追突 バイクの男性は重傷

大型トラックは交差点の街路灯に衝突し、大破

◇停止時は、前車との距離を、自分の車両1台分空けましょう（玉突き事故防止）◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/3/10(月)

10日午前7時頃、東京都の信号交差点で大型トラックが赤信号で止まっていたバイクに追突しました。追突されたはずみでバイクは前に止まっていた乗用車に衝突し、さらに大型トラックは、交差点の街路灯に衝突しました。この事故でバイクの男性（20代）が重傷を負い、乗用車の助手席に乗っていた男性も軽傷を負いました。